



Retour de nos élèves du Voyage SKI ASTRO

publié le 07/01/2022

Un petit mot pour informer les familles que dû à un contretemps de dernière minute, nos jeunes skieurs chevronnés devraient rejoindre le collège de Montemboeuf entre 20h30 et 21h ce soir.

Un auto test sera distribué à chacun des élèves qui n'en aurait pas (tous les élèves de 6e ont reçu une dotation il y a quelques semaines) à effectuer avant le retour en classe lundi pour garantir la sécurité de tous au sein des familles et à l'école...

Merci de votre compréhension,



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.